

Aaaall aboooard!

Ich habe während unseres Kaffeetratschs gerade eine Frage: Träumen Sie auch ab und zu von Reisen durch Welten abseits Ihres angestammten Alltags? Ich gebe es unverblümt zu, ich tue dies schon ab und zu. Gerade wenn der Alltag etwas steinig wird, dann brennt die Fantasie bei mir durch und reisst mich förmlich in Welten weitab des Hier und Jetzt. Kenne Sie das auch? Wie bewältigen Sie denn das? Haben Sie eine Variante, wie man in so eine Welt eintauchen kann? Wer kurzfristig etwas Abstand vom Alltag gewinnen will, der greift zu Youtube und schaut sich einen der Reisefilme an. Oder die ganz Modernen unter uns greifen zu einer der neuen Virtual-Reality-Brillen und tauchen so ab. Also ich tauche am besten bei einer schönen Modelllandschaft ab. Eine verkleinerte Welt in 3-D und fast wie echt. Hat mich eine Modellanlage oder ein Diorama gepackt, dann beginnt bei mir das Kopfkino von selber zu laufen.

Wenn es Ihnen auch so ergeht, dann haben wir in der aktuellen LOKI genau die richtige Auswahl für Sie getroffen: Gleich in drei Reportagen entführen wir Sie über den Atlantik nach Amerika und zeigen Ihnen Eisenbahn von «ännet dem Teich». Ob bei einer wildromantischen Reise mit einer amerikanischen Waldbahn, beim Bau eines amerikanischen Schmalspurbahnhofs oder bei der genauen Betrachtung eines US-Tankwagens, lassen Sie Ihrer Fantasie ruhig freien Lauf.

Sie möchten nicht mehr so weite Reisen unternehmen, oder Sie können sich mit Amerika nicht so anfreunden? Dann ist es ja geradezu perfekt, dass wir auch wieder interessante Themen aus der Schweiz gefunden haben. Erleben wir doch zusammen, wie die Ae 6/8 der BLS über die Lötschbergstrecke fährt und die Milch den Weg nach Konolfingen findet, oder schauen wir uns das passende Fahrzeug für den Kohletransport genauer an.

Also ich höre bereits den «Conductor» sein «Aaaall aboooard!» rufen, damit ich in den Zug meiner virtuellen Reise einsteige. In dem Sinne wünsche ich Ihnen viel Spass bei Ihrer virtuellen Reise!

Herzlichst, Ihr

